



öffentlich

Betreff:

Kindertag in der Schiffbauergasse

Einreicher: Fraktionen SPD, CDU/ANW

Erstellungsdatum 21.06.2018

Eingang 922:

Beratungsfolge:

Datum der Sitzung Gremium

Zuständigkeit

05.09.2018 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam

Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, in Umsetzung des Beschlusses 18/SVV/0267 die zentrale Veranstaltung des Kindertages am 1. Juni 2019 auf dem Areal Schiffbauergasse zu planen. Dazu sollen unter der Verantwortung der Verwaltung die Kulturträger des Areals und gegebenenfalls andere Träger einbezogen werden.

Der Stadtverordnetenversammlung soll im Dezember 2018 berichtet werden.

gez.

Fraktionsvorsitzende/r

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Beschlussverfolgung gewünscht:

Termin:

Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Der genannte Beschluss ist wie folgt begründet worden:

„Zum Kindertag sind Malen, Basteln und Ponyreiten traditionelle Angebote für Kinder. (...) Kulturelle Angebote für Kinder und die Freude dabei sollen an diesem Tage im Mittelpunkt stehen. (...) Dafür sollen die verschiedenen Einrichtungen der Stadt und die freien Kulturträger gewonnen werden. (...)“

Hierfür bietet sich das Areal Schiffbauergasse aus vielen Gründen für die zentrale Veranstaltung an. Hier gibt es in ausreichender Zahl versiegelte und nicht versiegelte Flächen einschließlich eines neuen Spielplatzes, die für Spiele der Kinder geeignet sind. Von Ballspielen bis zum Bemalen geeigneter Flächen mit bunter Kreide ist vieles möglich.

Die ansässigen Kulturträger können durch kindgerechte Aufführungen Anreize für die Kinder und ihre Eltern bieten. Hierzu bedarf es allerdings einer frühzeitigen Planung.

Welche anderen Träger eingebunden werden können, soll ebenfalls geprüft werden.

Der Kindertag fällt im Jahr 2019 auf einen Samstag, so dass viele Kinder mit ihren Eltern teilnehmen können. Mit einem solchen Fest als Auftakt könnte an jedem 1. Juni dort schrittweise ein Kinderfest etabliert und so der Standort schon für künftige Nutzer bekannter und attraktiver gemacht werden.